

DANKSAGUNG

Überwältigt von der großen
Anteilnahme an den Rosenkränzen
und der Beerdigung sowie den
vielen mündlichen und schriftlichen
Zeichen der Anteilnahme möchten
wir ein herzliches Dankeschön
aussprechen.



Dr. Günther Walser

* 17. 3. 1941 + 9. 7. 2011

Besonders danken möchten wir:

- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Geschäftspartnern für die große Anteilnahme
- Herrn Pfarrer Mag. Andreas Geisler für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- dem Kirchenchor Zams, dem Organisten, Frau Kathrin Gruber,
den Abordnungen der Musikkapelle Zams und der Musikkapelle Landeck/Perjen für die feierliche Gestaltung den Vorbetern
- den Ärzten und dem Pflegepersonal der internen Abteilung des KH Zams unter Herrn Primar Dr. Wöll für die ärztliche und überaus menschliche Behandlung
- dem Internisten Herrn Dr. Richard Schönherr
- den Gesellschaftern der Eurogast Österreich mit GF Mag. Armin Riedhart für die Teilnahme und die bewegenden Worte am Grab
- den Abordnungen der Schützengilde Zams und des BSC Oberland
- der freiwilligen Feuerwehr Zams
- Allen aktiven und ehemaligen Mitarbeitern der Firmen Grissemann/Auer/Kaifenu für die große Anteilnahme für die vielen Blumen, Kranz- und Geldspenden sowie für die vielen Einträge im Internet
- den Mitarbeitern der Bestattung Dellemann

Zams, Landeck, im Juli 2011

Maria Walser
mit Trauerfamilien